

**Erinnern Sie sich? Was kam nach den Wahlen zum Deutschen Reichstag 1933? Ich erkläre schon lange, dass der Faschismus in seiner 4. Phase von der SPD getragen wird. Jetzt wollen sie "eine Notlage" ausrufen. Es geht um den Krieg in der Ukraine.**

## **Michael Schwegler**

2 Std.

Der Anführer der Organisation Ukrainischer Nationalisten, Stephan Bandera, war ein schrecklicher Vertreter der Nazis und absoluter Anhänger des europäischen Faschismus in der 3. Phase der Epoche des Faschismus. Jetzt kriechen die letzten Faschisten wieder aus den deutschen Schützengräben, in die sie unter dem Schutz Konrad Adenauers nach dem Ende des letzten Krieges tief sich weiter in das Dunkle der Erde eingegraben haben. Es sind materiell nicht dieselben gottlosen Faschisten, die das Dunkle der Erde gewohnt waren. Es sind ihre Kinder und Enkel, die im Geiste des staatsgläubigen Sozialismus heute erzogen wurden.

Erinnern Sie sich auch an die rote Zora? Mich hat dieser Kinderfilm damals sehr beeindruckt, aber diese Jugendbanden gibt es nicht mehr, denn einen gerechten Sozialismus kann es, solange die gottlosen Banden der heutigen und früheren politischen Parteien ihr Spielchen treiben, also die Freimaurer und Mafiosis, nicht geben.

## **Georg Gänsweins Buch – Freimaurer-Gerüchte, persönliche Verletzungen, kirchenpolitische Differenzen – kath.ch**

Medien haben die Memoiren von Erzbischof Georg Gänswein als «Enthüllungsbuch» angekündigt. Tatsächlich fällt das Buch harmloser aus als gedacht. Trotzdem ist so mancher Inhalt brisant. So suggeriert G

<https://www.kath.ch/newsd/georg-gaensweins-buch-freimaurer-geruechte-persoенliche-verletzungen-kirchenpolitische-differenzen/>

Dieser einstige Türsteher und Hausmeister Jorge *Mario* Bergoglio wird wohl sein Geheimnis, das in Bezug auf die Tatsache, dass er seit seiner Wahl zum Papst nie wieder in seine Heimat Argentinien zurückkehrte um dem argentinischen Volk seine Aufwartung zu machen, wie auch das Geheimnis über die wahren Hintergründe um den Tod von Emanuela Orlandi, er wird alles mit in sein Grab nehmen.

Dass dieser Kerl sich den Namen Franziskus nach seiner Wahl gewählt hat, werde ich ihm nie verzeihen. Jeder aufrechte Katholik kann vergeben, verzeihen aber sollte er dem Bösen nie. Er hat die Heiligkeit der Armut verletzt.

Er hat mitgeholfen, war mit den Sozis weltweit, die mit ihm unverdrossen mit weiterem Wirtschaftswachstum in der Tat und ihren Industrien den alltäglichen CO<sub>2</sub>-Ausstoß in die Höhe trieben und ihre gottverachtenden Pläne umsetzen und nicht innehalten und weltweit den blauen Planeten Gottes aufheizen. Dazu aber haben sie kein Recht. Deshalb bedienten sie sich des römischen Rechtsgrundsatzes: Ich behaupte, dass die Erde das Meinige ist, so wie es Donald Trump der sogenannten Weltgemeinschaft dies gerade vormacht: Gottloses Gesindel eben.

## **&nbsp; "Wege zur Logienquelle"**

Ausgerechnet das Zinsnehmen, das eine Mehrheit von Katholiken der römischen Kurie im 16. Jahrhundert noch ablehnte, erhielt diese römischen Kirchen am Leben. Heute sind es die Gottlosen, die Freimaurer, die von der römisch-katholischen Kirche bis zum Pontifikat von Joseph Alois Razinger noch kategorisch abgelehnt wurden, der jedoch bereits das Symbol der Freimaurer sichtbar trug und öffentlich zu Schau stellte und heute diese Symbole mit diesem Kreuz nicht mehr an die Leiden des Nazarener erinnert. Diese Kreuze werden inzwischen von den Satanisten dieser Gesellschaft , die keine Gemeinschaft mehr bilden will und auch wegen den zahlreichen Richtern in den Ländern keine Gemeinschaft mehr bilden kann zur Normalität dieser 4. Phase der Epoche des Faschismus. Längst dienen sie politischen Wahlkämpfen. Die Epoche des Faschismus hatte geistige Vorläufer. Erzählungen, die unsere Welt veränderten und allen voran die konstantinische Schenkung , die im Namen des Paulus immer den Geist der römischen Kirche determinierte, der nur von Friedrich Nietzsche, der bekanntlich viele Jahrzehnte vor mir lebte, erkannt wurde. Ein Blick über Jahrhunderte zurück könnte mit mir und ihm alles erklären: Alle Kritik an den Zuständen dieser römisch verkommenen Kirche sei richtig, aber die Kritik am Papstum, vor allem an diesem weitsichtigen Papst Leo X, der das Konzil in Bologna leitete und damit dem Ablasshandel seiner Zeit politisch entgegenwirken wollte, an diesem Papst müsse festgehalten werden. So mahnte Erasmus noch seinen ehemaligen Ordensbruder und einstigen Freund Martin Luther, der aus dieser konstantinischen Fälschung sofort versuchte, Kapital zu schlagen: "Und wird ein Krieg daraus, so werde er daraus." So jedenfalls schrieb dieser geistige Freimaurer schon damals in seinem berühmten Werk "De servo arbitrio", das er als Kampfansage gegenüber Erasmus und der Welt als neues Geschäftsmodell einführte. Jahre später erlebten die Völker Europas diesen historisch bedeutsamen Dreißigjähriger Krieg, der die heutige gottlose Welt nachweislich schuf. Und es kamen danach noch schrecklichere Kriege und heute, in der letzten Phase der Epoche des Faschismus, wird diese Epoche endlich zu Ende gehen. Kein Papst wird diese Epoche mehr beenden. Das Zinsnehmen, so könnte man sagen, das dieser protestantische Schreibtischtäter Johannes Calvin, der wenige Jahre nach der Plakatsaffäre im Palast des französischen Königs einen Krieg auslöste. Dieser widerliche politische Hetzer mit seinem Mentor floh bekanntlich nach Genf, um dort barbarisch, wie diese einstigen Katholiken in kurzer Zeit damals zu Barbaren geworden sind, mit der Verbrennung des Michael Servetus am 27.10.1553 mit lichterhohem Feuer in der von ihm angestifteten republikanischen Stadt Genf die Epoche des Faschismus zu eröffnen. Beide hätten wissen können, dass es keinen Kredit geben kann, der anstelle von einem zugesprochenen Zins in barer Münze einen Zugang ins Himmelreich ermöglicht. In vielen Texten der katholischen Kirch

[http://enderrevolutionen.de/docs//m\\_juni\\_23.html](http://enderrevolutionen.de/docs//m_juni_23.html)

Und dann sollten alle Menschen, die guten Willens sind wenigstens einmal Reinhören:  
Sie ist Politikerin und vielleicht singt sie einmal mit und hat begriffen, dass es zu spät ist.  
"Die Frage sollte bearbeitet werden" meldet die künstliche Intelligenz von Quora. Was steckt dahinter?

Nehmen Sie bitte die Sache ernst. Wurden bis vor kurzer Zeit die Webseiten von der KI-Suchmaschine Bing nach Eingabe z.B. des Suchbegriffes "Pest des Protestantismus fürwahr er ist auferstanden", so wurde sofort meine Webseite angezeigt, die allen Suchenden das Urteil des Bundesverfassungsgericht anzeigt, dass einer Handvoll überzeugten Katholiken verbot, trotz Unterwerfung aller Maßnahmen, wie Abstand, Maske, Adresse usw. verbot, die Eucharistie in einem Haus Gottes zu feiern.

Das ist aber nur das Eine. Neuerdings fällt mir auf, dass massiv meine Texte nachträglich verändert werden. Am Deutlichsten und ich konnte es nachweisen geschah das in einem EMail-Verkehr über Akademia-edu, als ich die noch lebende Tochter der im Jahr 1963, 12 Tage vor der Ermordung des 1. katholischen US-Präsidenten John F. Kennedy kontaktiert habe, sie mir nur kurz antwortete und alle meine E-mails, die ich hilferufend anschließend an sie schrieb, ich später völlig entstellt in einer Reportdatei nachlesen konnte.

Derzeit will ich die Geschehnisse im Jahr 1968 dokumentieren und stelle mir die Frage, weshalb der Generalstaatsanwalt Fritz Bauer in der Badewanne sterben musste und als Jude sofort danach, veranlasst durch die Staatsanwaltschaft verbrannt wurde und damit keine Obduktion der Leiche mehr möglich war. Ein Jude, der sich angeblich für eine Verbrennung seines Körpers freiwillig entschieden hat?

Wollte er das Schicksal der Juden verächtlich machen. Wachen Sie endlich auf. Diesen Text sichere ich natürlich auf meinen Webseiten im Verzeichnis

[/endederrevolutionen.de/docs/quora.html](http://endederrevolutionen.de/docs/quora.html). Sie sollten mit mir gemeinsam das Böse an sich endlich einmal besiegen.